

Dienstag, 30. August 2022, Werra Rundschau / Lokales

Verstärkung für die „Villa Kunterbunt“

Laura Vaupel besteht Prüfung



Bestanden: Bürgermeister Gerhold Brill gratuliert Laura Vaupel zur bestandenen Prüfung. Foto: gemeinde meinhard

Laura Vaupel hat, nach erfolgreich absolviertem Anerkennungsjahr bei der Gemeinde Meinhard, ihre Prüfung zur staatlich anerkannten Erzieherin bestanden. Bürgermeister Gerhold Brill gratuliert – auch im Namen aller Kolleginnen und Kollegen sowie des Personalrats – zur bestandenen Prüfung. Hinzu kommt die erfreuliche Nachricht, Vaupel in ein Beschäftigungsverhältnis übernehmen zu können.

Ihr künftiger Einsatzort wird der Kindergarten „Villa Kunterbunt“ in Grebendorf sein. Für ihre berufliche Zukunft wünscht die Gemeinde Meinhard Frau Vaupel alles Gute und weiterhin viel Freude an ihrer pädagogischen Arbeit!